

話題満載

交通安全

春の全国交通安全運動

統一地方選挙に伴って1ヶ月遅れの実施となつた「春の全国交通安全運動」が5月11日～5月20日の10日間行われました。

運動の初日となつた11日には、交通安全協会・交通安全母の会・安全運転管理者協議会・南部警察署・町関係者が参加して、JR内船駅前・役場本庁舎横国道52号線で黄色い羽の配布等が行われ、通勤通学の子供やドライバーに交通安全の呼びかけをしました。



「気をつけて」と母の声

5月16日 安全運転管理者協議会（大貫会長）が主催する「事業所実践的交通安全教室」が役場本庁舎で行われました。

これは、対象事業所として南部町役場が指定され行われたもので、23名が参加して南部署交通課長の講話・ビデオ鑑賞・適性検査等を行いました。適性検査により自分の性格を再確認し、違反・事故を起こさない運転を実施しましょう。



安全運転への激励

実践的交通安全教室

保育所サッカー教室

「おれ サッカー選手にならうかなあー」だつて？

5月17日 山梨県サッカー協会主催の「巡回サッカー教室」が活性化センター多目的ホールで行われました。当日は、あいにくの天気で会場を室内に変更し、町内の年長児50人が参加して、ボール遊びからミニゲームまで「サッカー」を楽しみました。園児達は、講師の説明と笛の合図に「ハキハキ」として、ボールを蹴りながら走りました。



シューートなの？

「キ」と応じ、手足を使ってのボール慣れをしてから、足のみのドリブル練習。なかなか上手といがむにボールは「あつちへコロコロ」。それでも元気にボールを追っかけ走りまわる楽しそうな園児達でした。またゲームでは、見方チームを大声で応援し、選手は真剣なまなざしでボールに群がり「シューート」。大歓声にホールが一体となつた、とても充実した教室となりました。



「ハッキン」だね

「ハカウドゴルフ大会

田指すは私のベストスニア

5月18日 「老人グラウンドゴルフ大会」が雨の影響で一日順延して、各地区の高齢者300人が参加し、アルカディア運動場で行われました。

開会式では、社会福祉協議会田村会長が「生きがいと健康増進、心のふれあいを目的とした楽しい大会にしていただきたい。」と、開催者の願いを述べ、老人クラブ連合会佐野会長のあいさつ、町議会仲亀議長の激励の言葉が行われました。また3コートに別れ実施した競技では、「カチン、カチン」と乾いた音を響かせ、わきあがる参加者の歓声・笑い声が爽快な大会となりました。

成績上位者は次のとあります。

- | | | |
|----|----------|-------|
| 1位 | 千頭和三代子さん | (内船上) |
| 2位 | 若林武さん | (向田) |
| 3位 | 四條真さん | (内船上) |

ナイスショット



水防訓練

水から守る最前線



5月20日 富士川水防連絡会（国土交通省）の主催する「平成19年度富士川水防訓練」が富士市で行われました。訓練には、富士川流域の市町村ほか関係機関が参加して、川倉工法等の水防訓練やヘリコプターによる被災者収容訓練が実施されました。南部町から参加した本部消防団の団員13人も「月の輪工」を手際よく行いました。また、各種体験コーナーが設置され、子供から大人まで自由に見学をし、水災害等の知識を深める良い機会となりました。



いよいよです

JJAお茶まつり

茶が香り茶を味わう

5月20日 JJAふじかわが主催する「第11回なんぶお茶まつり」がJJAふじかわ栄支店前特設会場で行われ、新茶の香りただよう茶所「なんぶ」ならではのあまつりとなりました。

会場では、新茶の袋詰め放題・目当てクイズ・手もみ実演等に町内外からのお客様が多数集まりました。ステージでも関係者が出席する中、開会式が行われ、JJAふじかわ功刀組合長が「今年も良質茶が出来た。日頃から茶栽培にご尽力いただいている皆様に深く感謝いたします。」と、あいさつをしました。また、歌謡ショー・津軽三味線の連奏・踊り等が披露され、メイソントンに詰め掛けた観客は大満足な一日となりました。



「おいしいじゃない」

新茶無料試飲サービス



ほら手元を見てよ

車を降りると誘われる新茶の香り。お茶をすすつて「フーッ」と一息。「甲斐のみどり南部茶ねー」「いい香りだねー」「美味しいねー」と、みんな喜んでいました。